

Ressort: Kultur

## **Bergpark Kassel Wilhelmshöhe - 300 Jahre Wasserspiele und UNESCO-Welterbe**

### **Bergparkfest zum Jubiläum**

Kassel, 02.06.2014, 00:50 Uhr

**GDN** - Vor einem Jahr wurde der Bergpark Kassel Wilhelmshöhe von der UNESCO zum Weltkulturerbe erklärt. Am 1. Juni, dem Welterbetag und dem dreihundertsten Geburtstag der Wasserspiele wurde von Staatsminister Michael Roth die Urkunde dazu überreicht.

“Ich freue mich, die Urkunde der UNESCO für das 38. deutsche Welterbe heute überreichen zu können!“, erklärte Michael Roth, Staatsminister im Auswärtigen Amt, bei der Feierstunde am Schloss Wilhelmshöhe in Kassel. Er würdigte zu diesem Anlass die Bedeutung der UNESCO als friedensstiftende und völkerverbindende Multinationale Organisation, bevor er dem Direktor der Museumslandschaft Hessen Kassel, Prof. Dr. Bernd Küste, das wertvolle Dokument überreicht. “Ich gebe diese Urkunde nicht wieder aus der Hand“, freute sich Dr. Küster.

Kassels Oberbürgermeister und der Hausherr der Anlage im Kasseler Bergpark, der Hessische Kunstminister Boris Rhein, erinnerten noch einmal an die Freude vor einem Jahr, als während des Hessentages in Kassel die Entscheidung der Welterbekommission bekannt wurde, nach zehnjähriger Wartezeit den barocken Bergpark mit seiner einmaligen Wasserkunst in den illustren Kreis der Welterbestätten aufzunehmen. Kassel beherbergt übrigens noch ein zweites Welterbe, nämlich die Kasseler Handexemplare der Kinder- und Hausmärchen der Brüder Grimm, wie Oberbürgermeister Hilgen in Erinnerung rief.

Rheins Vorgängerin, die heutige Justizministerin Eva Kühne-Hörmann meinte, “ich wasche mir meine Hände nicht mehr, nachdem ich eben die Urkunde anfassen durfte.“ Sie hatte in ihrer Amtszeit den Bewerbungsprozess intensiv begleitet. “Schon als Kind habe ich im Bergpark gespielt“, schwelgte die in Kassel aufgewachsene Ministerin in Erinnerungen und freute sich sichtlich über dieses außerordentliche Ereignis. Dr. Küster versicherte, es sei ein besonderes Anliegen, “diese einzigartige Kulturlandschaft für zukünftige Generationen zu sichern.“ Zum sichtbaren Zeichen des Status dieser Anlage wurde am Fontänenteich in der Sichtachse zwischen Schloss Wilhelmshöhe und dem über dem Ganzen thronenden Herkules eine Plakette enthüllt.

Rund 30.000 Besucherinnen und Besucher, nicht nur aus Kassel sondern von überall aus Deutschland, aber auch aus Italien, China, Japan, Finnland, den USA oder Brasilien, und wahrscheinlich noch vielen anderen Staaten, feierten das Bergparkfest an diesem Tag bei strahlendem Sonnenschein. Selbstverständlich gehörten dazu die Wasserspiele, aber auch dem Anlass angemessene Musik, historische Kostüme und Führungen sorgten für einen stimmungsvollen Sonntag in Kassel.

#### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-35543/bergpark-kassel-wilhelmshoehe-300-jahre-wasserspiele-und-unesco-welterbe.html>

#### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Kurt U. Heldmann

#### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Kurt U. Heldmann

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)